



Gobierno de Sudán niega acusación de EEUU sobre uso de armas químicas

Description

(Jartum) El Consejo soberano de Transición (CST) de Sudán refutó hoy alegaciones de fuentes oficiales estadounidenses sobre el uso de armas químicas en la guerra contra la milicia Fuerzas de Apoyo Rápido (RSF, inglés).

Negamos de manera categórica las acusaciones de uso de armas químicas en la guerra contra las fuerzas paramilitares y condenamos la decisión de Washington de “imponer sanciones basadas en esas falsas acusaciones, dice el comunicado de la cancillería sudanesa.

Al respecto, la comunicación añade que “Sudán no aceptará medidas unilaterales de que viola la Convención sobre el uso de Armas Químicas. En especial de quienes tienen una historia de utilizar acusaciones falsas, para amenazar la soberanía, seguridad e integridad territorial de los estados”.

Asimismo expresa el “asombro por la postura sobre este asunto adoptada por la administración de Estados Unidos iniciadas tras “filtraciones anónimas en la prensa meses atrás, pero elude presentar la denuncia a través del organismo competente, la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas”.

El CST, leal al general Abdel Fattah al Burham, y la milicia RSF protagonizan la guerra civil sudanesa desde abril de 2023, causante de la mayor crisis de refugiados de la historia, más de 14 millones de desplazados, y la muerte de 24 mil personas, en su mayoría civiles.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025